



Mira el video

El blefaroespasio



Descripción general

Este trastorno cerebral provoca espasmos en los párpados o parpadeos que no se pueden controlar. Puede empezar como un leve espasmo, pero puede empeorar con el tiempo. En algunos casos, puede interferir con la conducción y otras actividades cotidianas.

Causas

¿Cuál es la causa del blefaroespasio? No se conoce la causa exacta. Puede ser el resultado de un problema eléctrico en las regiones del cerebro que controlan el movimiento. Y en algunos casos puede estar relacionado con ciertos síndromes y enfermedades que afectan al cerebro.

Síntomas

¿Cuáles son los síntomas? A menudo comienza con leves espasmos en los párpados. Estas contracciones se producen sólo ocasionalmente y luego desaparecen durante un periodo determinado. Pero, con el tiempo, los espasmos empiezan a ser más frecuentes. Se vuelven más intensos. Es posible que empiece a parpadear constantemente y que haya momentos en los que se le cierren los ojos y no pueda abrirlos. Debido a todo este parpadeo, sus ojos pueden estar cansados, secos e irritados.

Tratamiento

¿Cómo se trata? Podemos darle medicamentos para detener los espasmos. Las inyecciones de toxina botulínica pueden ser beneficiosas para usted. Además, podría ser recomendable una intervención quirúrgica. Su médico creará un plan de cuidados que sea adecuado para usted.